

Fecha: 10-09-2024
Medio: El Llanquihue
Supl.: El Llanquihue
Tipo: Noticia general
Título: La imagen del día

Pág.: 9 Cm2: 105,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 18.600 No Definida



## cronica@diariollanquihue.cl



El lector Danilo Pusic nos compartió esta imagen y texto: "Empezando por las luminarias apagadas que desde meses nadie atiende, sólo considerando vías estructurantes, enlaces Ruta 5, ahora se suman la gran cantidad de postes con inclinación peligrosa, como en Cardonal con Ibáñez, frente a la Quinta Comisaría, Ruta 226 después de la Copec y frente a Multiexport (en la foto)".